

Augen stunden in der Mitten des Angesichts so nahe beysammen, daß sie nur ein Auge zu seyn schienen. Ueber den Augen hieng ein Gewächs herab. Es wurde im Hause getauft, und starb einige Stunden nach der Taufe. — Am sechs und zwanzigsten Junius dieses Jahres entstand in der Gegend von Steinbach eine Wolkenbruch, wodurch die Seifenwerke vielen Schaden litten, einiger Vorrath an Zinnstein weggeschwemmt, und die Wege sehr verderbt wurden.

Zu Jahr 1757. wurde am sechsten Februar, als am Sonntage Septuagesimä, Johann Israel Vogel, ein Bergsteiger, mit einer Leichenpredigt und Abdankung begraben, welcher auf der Hülfse Gottes Fundgrube zu Rothmannsdorf durch das über ihm hereingegangene Gebirge war verschüttet worden.

Zu Jahr 1758. gerieth am zehenden Oktober die baumannische Bretmühle in Brand, und wurde in einer Stunde gänzlich in die Asche gelegt. — Am achten Julius dieses Jahres rückte gegen Abend ein Geschwader kaiserlicher Husaren von hundert und vier Mann hier ein, lagerte sich auf dem Felde, und brach am andern Tage wieder auf. — Am vierzehenden Oktober hielten zwanzig Mann von dem hohenzollerischen Kürassierregiment Reichsvölker hier Nachtquartier — Am achtzehenden Oktober hielten abermals dreihundert Mann von der Reichsarmee, Kranke und

und